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◇ＰＴＡ総会の報告（５月１４日）
５月１４日（土）、平成２３年度ＰＴＡ・部活動後援会総会が開催されました。お忙しい中、多数の保護者の

皆様にご出席いただきありがとうございました。当日は、授業参観や学級懇談・進路説明会（３年生）も行われ
ました。なお、当総会の承認を得て、今年度より育友会はＰＴＡに改組されました。

平成２３年度ＰＴＡ会長・副会長紹介
会長 片渕清次郎（鹿島・嬉野）
副会長 吉岡正博（須古） 池田和幸（江北・小城・佐賀）

荒木安雄（有明） 永田彰浩（教頭）

○授業参観１２：４５～１３：３５ ５校時
全学年授業参観が行われました。各クラスとも多数の保護者の皆様方が参観され、生徒たちは緊張しながらも

真剣に授業に臨んでいました。

○総会１３：５０～１４：５０
総会では、定松一生育友会会長の御挨拶や東島敏隆本校校長からの挨拶に続いて、平成２２年度の事業報告や

決算報告が行われました。次いで平成２３年度の事業計画や予算案などについて熱心にご審議いただき、本年度
も白石高校の教育活動に多大なご支援を賜ることになりました。紙面を借りて厚くお礼申し上げます。

総会終了後、全学年保護者会及び学級懇談などを実施致しましたところ、多数の保護者の皆様方に最後まで熱
心にご参加いただきました。今後とも本校教育活動にますますのご支援とご協力をお願い致します。

◇新入生宿泊研修（４月１３日～１５日）
長崎県にある千々石少年自然の家で新入生宿泊研修が実施されました。集団行動や高校での学習の進め方につ

いて学びました。また、クラス活動の大縄跳びやオリエンテーリングでは、クラスの団結力が強まりました。こ
の二泊三日の研修を通して、一年生には白石高校生としての自覚が生まれました。

第 ３ ０ ４ 号
平成２３年５月３０日

◇開校記念行事（４月２２日）
４月２２日（金）に開講記念行事として歌垣山登山を実施しました。出発時には雨が降っていましたが、歌垣

山に到着する頃には雨も上がり、楽しく昼食をとることができました。生徒・職員ともに親睦を深めることがで
きました。また、同時進行で、生徒会主催の清掃奉仕活動も行いました。

◇ ６月の主な行事予定

3 日（金） 佐賀県高校総体（～ 7 日） 19 日（日） ３年生県下一斉模試
9 日（木） ３年生特課開始 27 日（月） 金曜校時

11 日（土） ３年生進研マーク模試（～ 12 日） 28 日（火） 期末考査（～ 7/1）
15 日（水） ボランティア活動（1･3 年生）
16 日（木） 奨学講演会
18 日（土） ２・３年生県下一斉模試

１年生土曜講座

◇高校総体特集
○会場等一覧（日程・会場一覧は白石高校ホームページにも掲載中）

全部活動とも全力で試合に臨みますので、是非、応援をよろしくお願いします。裏面に各部活動の抱負を掲載
していますのでご覧下さい。



○ 各 部 活 動 の 抱 負

陸上競技部

男子主将 片渕恵太
男子陸上競技部は 17 名で日々練習を頑張っています。チーム全体として、調子が上

がってきて、雰囲気も良くなってきました。総体では 1 人でも多く北九州大会に駒を
進め、さらに、インターハイ出場を目指しています。陸上競技は 0.01 秒。0.1 ｃｍの
勝負です。最後の一投、一跳躍、またゴールするまで気を抜かず、全力を出したいと
思います。ぜひ応援をお願いします。

女子主将 藤村優衣
私たち女子陸上競技部は、長距離 16 名、短距離 13 名の合計 29 名で日々練習に取り

組んでいます。松瀬先生・三原先生のご指導の下、総体に向け、毎日の練習を全員で
頑張ってきました。１人でも多くの部員が北九州大会に進めるよう、精一杯頑張りま
す。応援よろしくお願いします。

剣道部

男子主将 坂口聖
僕たち男子剣道部は、インターハイ出場を目標に稽古に励んできました。これまで

の稽古で鍛えた心と技を発揮し、これまで指導して下さった先生方、そばで応援して
下さった保護者の方、そして友に汗を流してきた仲間全てに感謝し、チーム一丸とな
って優勝できるように頑張ります。

女子主将 筒井果菜子
この１年なかなか結果が出せず、悔いの残る試合ばかりでした。その悔しさを忘れ

ず、厳しい練習に耐えてきました。今まで応援し支えてくれた家族や、指導して下さ
った先生方への感謝の気持ちを胸に、ぜひ県大会優勝を果たしたいと思います。最高
の仲間と最高の思い出を残せるように頑張るので、応援をよろしくお願いします。

弓道部

男子主将 溝口竣介
昨年の総体では、私たち３年生は大変悔しい思いをしました。その悔しさを忘れず、

１年間練習に励んできました。総体まであとわずかですが、一本一本を大切にし、決
勝進出を目指して頑張りたいと思います。応援お願いします。

女子主将 田原寧葉
私たちはいつも高い目標を持って試合や大会に臨んできました。これまで練習して

きたことと強いチームワークは私たちの自信です。指導して下さる原先生・堤先生・
一ノ瀬先生・コーチ・ＯＢの方々に感謝し、優勝をプレゼントできるように最後まで
あきらめずに白弓一丸となって頑張ります。

サッカー部

男子主将 古賀史哉
私たちサッカー部は「総体ベスト８」という目標を掲げて日々の練習に励んできま

した。サッカーができることに感謝して、最後まであきらめずに一つ一つのプレーを
大切にして戦っていきたいと思います。応援よろしくお願いします。

バスケットボール部

男子主将 松尾奨之
僕たち男子バスケット部は先生方のご指導の下、日々努力を重ねてきました。これ

まで支えて下さった保護者の方々や先生方、また応援して下さった方々への感謝の気
持ちを忘れずに、皆で最後まであきらめずに精一杯プレーをしたいと思います。応援
よろしくお願いします。

女子主将 門田実来
私たち女子バスケット部は、日々練習を頑張り、苦しいときを皆で乗り越えてきま

した。素晴らしいご指導をして下さり、何時間もバスを運転して試合に連れて行って
下さった大宅先生、支えて下さった保護者の皆様、応援して下さった白石高校の皆さ
んに心から感謝します。そして、精一杯プレーをし、総体で結果を残し恩返ししたい
と思います。応援よろしくお願いします。

バレーボール部

男子主将 小林亮太
僕たち男子バレー部は「総体ベスト４」を目標に日々練習を頑張ってきました。チ

ーム一丸となって最後の一本までボールに食らいつき、勝ちにこだわる姿勢で試合に
臨みたいと思います。そして、代居先生をはじめお世話になった方々に良い報告がで
きるように頑張ります。応援よろしくお願いします。

女子主将 小柳祥子
私たち女子バレー部は総体で白石高校らしいプレーができるように毎日練習をして

きました。今までご指導下さった先生、保護者の方々、私たちに関わって下さった皆
さんに感謝し、勝つことで恩返ししたいと思います。三瀨先生と 21 人の最高の仲間と
楽しみながら全力でプレーしたいと思います。応援よろしくお願いします。

テニス部

男子主将 藤井謙
男子テニス部は団体戦でベスト８、個人戦では４回戦進出を目標に日々練習を頑張

ってきました。顧問の先生方や保護者の方々をはじめ多くの方に支えられて、良い環
境でテニスをすることができました。総体では一つでも多く勝てるように一球一球を
大切に、かつ攻めの姿勢で試合に臨みたいと思います。

女子主将 原朋美
先日の杵藤地区大会でとても悔しい思いをしました。もう二度と悔しい思いをした

くありません。私たちはこれまでたくさんの先生方から指導をして頂きました。暑い
日も寒い日も厳しい練習を乗り越えてきました。「私たちはできる！」と信じて最後
の一球まであきらめずに精一杯ボールを追いかけます。Yes!We can! Hey!Come On!

水泳部

田原 由梨
今年も５０ｍ自由形・背泳ぎ・バタフライに出場し、すべての種目で入賞を目指し

ています。そして、去年のタイムを少しでも越えられるよう頑張っています。残され
たわずかな時間、練習にしっかり励み、悔いのない大会にしたいです。


